
５分で読める！健康住宅で圧倒的な差別化を実現する経営者の為の情報誌 

 

パートナー募集中 

当社ではスグに導入できる「炭の家」のライセン
スパートナーを募集しております。詳しくは右記
直通ダイアルまでお気軽にお問い合わせ下さい。 

フロンティア事業部直通ダイアル 

ＴＥＬ （０１１）７５６－４８２４ 

ＦＡＸ （０１１）７５６－４８２５ 
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2011 

ホームページをリニューアルしました！ 

導入から丸３年を迎える⻘森県のアルファホームが、同社敷地内
の旧展示場を装いも新たに「炭の家」展示場としてリニューア
ル。この5月にグランドオープンしました。 新展示場はロードサ
イドということもあり、遠くからでも目⽴つ光る炭の家ロゴ看板
も設置！ 平日でも新規のお客様が来るようになったとリニュー
アルに手ごたえを感じている様子でした。自社の炭の家ユーザー
様から喜びの声も沢山頂けるようになっており、もはや自分たち
のモノ！という感じでしょうか！！ 

《三重県》 

炭の家 フロンティア事業部のホー

ムページをリニューアルしました！ 
明るく！⾒やすく！情報満載のサイ
トになっておりますので、ぜひお⽴
ち寄りください！！ 
 

炭の家 法人 で検索！ 

新たに３社と「炭の家」導入法人契約を締結！ 

空気汚染が止まらない！？ 

Vol.19 TOPICS 

通販家具の2割 指針値超え 他 

炭の家グループ最新情報！ 

・新たに３社が炭の家の仲間に！ 
 

・青森に新展示場グランドオープン！ 

活動レポート！ 

～炭の家ユーザーの集い～ 
札幌で「炭カフェ」を開催！ 

青森で「炭の家」新展示場がグランドオープン！ 

ＢＳ番組「開拓者たち」ＤＶＤプレゼント！ 

 

 

情報随時更新中！ 

《熊本県》 《群馬県》 

株式会社オーケンコーポレーション 

■ホームページ 
http://www.chiyoda-ute.co.jp/ 

■ホームページ 
http://www.haradamokuzai.co.jp/ 

■ホームページ 
http://www.o-ken.co.jp/ 

《青森県》建築工房アルファ株式会社【アルファホーム】 

 

４月23日 ＢＳ１２（トゥエルビ）にて全国放送されました、 
「開拓者たち」のＤＶＤが完成しました。 
今回は同封しました炭タイムアンケートをご返信下さった方にもれ
なく無料進呈致します。皆様からのご返信お待ちしております！ 

３県とも初上陸！ 

炭の家 法人 



■「炭タイム」 Vol.１９発刊のご挨拶■ 

 炭タイム１８号の発⾏から少し時間が経過いたしました
が、皆様におかれましてはお変わりありませんでしょうか？震
災から３か月が経過し被災地以外の生活は普段通りに近づいて
いると感じますが、実際の被災地では未だ避難者が８千人もお
り、仮設住宅の供給や生活の保障など、まだまだ問題は山積み
です。私たち（株）ホーム企画センターは今後も出来る限りの
協⼒を継続して⾏ければと考えています。 

前回の炭タイム発⾏から「炭の家」の新しい仲間が３社も増
えました。紙面でもご紹介していますが嬉しい限りです。その
他にも、「詳しく話が聞きたい」「実際の建物を確認したい」
等々、以前にもまして全国の皆様からお問合せ頂いています。 

身の周りの空気が安全で安心なものとは言えない世の中にな
り、住宅を供給する会社としての責任感、倫理観が問われてい
ると感じます。 

当社が全国での普及を目指す「炭の家」は住まわれたお客様
が安心して生活できる住環境を提供することを第一に考え「家
族みんなが末永く幸せに暮らす」という本質を求めた住宅で
す。今こそ「炭の家」が世の中のお役に⽴つ時であると思って
います。私たちの考えに共感できる部分がございましたら、ぜ
ひお声掛けください！皆様からのご意⾒、ご感想をお聞かせ頂
ければ幸いです。それでは、今号も最後までお付き合いの程よ
ろしくお願いします！ 

 

                 株式会社 ホーム企画センター  
                 フロンティア事業部 古川 秀彦 

①通販家具２割、指針値超 北海道新聞 社会⾯より 

空気汚染がとまらない！？ 最近目にした気になる

ニュースを２点ほどピックアップしました。 
いまだ放射性物質による大気汚染への不安が渦巻く
状況のなかで、ますます身の回りの空気環境への関
心と危機感が高まっていくのではないでしょうか。 

アンケートに答えて頂きました！ 

活動レポート 

※大きく⾒やすい記事が当社ホームページにございます【炭サロン内】 

 東京都がインターネット通販の収納家具を調べたと
ころ、2割から国の指針値を超える濃度のホルムアル
デヒドが放出されていた。中には指針値の４倍以上
（0.32ppm以上！）のタンスもあったとか・・・ 
私たちも以前から指摘しているところですが、住宅を
建てる時はフォースターやノンホルムの建材が主流な
ので問題は無いかもしれない。むしろ後から持ち込ん
だ家具からのＶＯＣ発散が問題だと。だから換気性能
がずっと変わらない事が大事なんです！と啓蒙してき
ました。空気に限らず、食べ物もそうですが、自分
（家族）の身は自分で守る必要がありそうです。 

②偏⻄風に乗って有害物質が⾶来  
  週刊新潮5/19号ｐ127より 

 今年５月のＧＷ中、前線を伴った低気圧が日本海を
進み、猛烈な⻄風が吹いたため中国から⾶来した⻩砂
が日本列島を襲った。ようやく花粉も治まって、マス
クが手放せると思った人々には新たな“敵”の襲来であ
る。⻩砂の主成分の⼆酸化ケイ素が、アレルギー症状
を悪化させるそうで、花粉症の人には当然影響がでる
のだそうだ。しかし、健康被害の面でより気になる指
摘がされている。九州大学応用⼒学研究所の⽵村俊彦
准教授によると「10年ほど前から、中国の大気汚染
物質が⾶んでくる“越境汚染”が観測されるようになっ
た。⼯場から排出されたススや硫酸塩といった微粒子
が、偏⻄風に乗って⾶来する。⻩砂は吸い込んでも、
気管に引っかかるが微粒子は細かいので肺の奥まで入
り込む」それは肺胞から血管の中まで入り、循環器や
心臓に悪影響を及ぼすという研究もあるのだとか。
（以上、記事より引用） 
隣国からの“⾶来者”にまで注意を払わなければならな
いとは・・・もはや日本中、外の空気が新鮮で安全な
ものではなくなってしまったのでしょうか？ 
 

アキ 当社分譲地「彩季の街」で“炭カフェ（奥様座談

会）”を開催しました。彩季の街には約200件の「炭
の家」が建ち並ぶ。若いユーザーが中⼼のその街に
は「炭の家」のコアなファンも多い。幼稚園のお迎え
が重なったりと忙しい時間帯にも関わらず、ご参加く
ださった方々からは貴重なご意⾒を頂けました。 

〜炭の家ユーザーの集い〜 

“炭カフェ”を開催しました！ 

子供たちは大はしゃぎ！ 

あっという間の２時間でした。 
 

★住宅を持とうと思ったきっかけは？ 
・周りの友達が住宅を持ち始めたから 
・モデルを⾒たら欲しくなった 
★購入場所は決めていましたか？ 
・実家からそう遠くないところが希望だった 
★彩季の街をどのように知りましたか？ 
・新聞を取っていなく、実家に帰った時に折込チラシを⾒た 
★ご主人と奥様、どちらの意⾒が強かった？ 
・パパの趣味の部屋以外は、ほとんど私主導でした 
・場所選びも私の意⾒が強かった 
★お住まいについて 
・とても気に入っている ・子供の背が伸びた！？ 
・もともと喘息持ちだったが今は全く気にならない 
・実家との空気の違いを感じる ・植物の成⻑が早い 
★その他 
・炭カフェは続けて欲しい！ 
・まだ購入していない人に参加して欲しい！ 

軽くお勉強・・・ 

炭にちなんだお菓子も結構イケル！ 

ようこそ！炭カフェへ！ 

奥様雑談中 

会場となった現地案内所 

 やっぱり、 

換気は大事 

ですね・・・ 

※大きく⾒やすい記事が当社ホームページにございます【炭サロン内】 

炭の家ネットワーク 全国２５法人 

    累積供給数 ２，５７３棟 

気になるニュース 

２，５７３ 

北は北海道から南は沖縄まで！ 
全国各地に「炭の家」ユーザーが急増中！！ 

Ｈ２３年５月末 現在 

全国２５法人 

Ｈ１５年４月〜 

Ｈ２３年５月末 


